

Wir im Südkar

14 25.08.2018 **WIR**

VILLA KUNTERBUNT BEGING IHR 20-JÄHRIGES JUBILÄUM

Am 07.07.18 feierte die Villa Kunterbunt ihr 20-jähriges Jubiläum. Aus dem einstigen Ferienlager Freiheit entwickelte sich seit 1998 eine wunderschöne Wohnanlage mit rundum Betreuung für Menschen mit geistiger Behinderung. 13 Bewohner und 5 Mitarbeiter sind heute noch da und konnten von einer aufregenden Zeit erzählen.

In einer musikalischen Reise durch 20 Jahre Villa Kunterbunt wurde auf die vergangenen Sommerfeste Revue passiert. Mit dabei waren der Chor „Die Buntspechte“, die Volksmusiker „Kastelruther Spatzen“, die amerikanischen Line Dancer, afrikanische Trommelgruppe, mittelalter-

liche Tanzgruppe und die Tiertänzer vom Bauernhof Old McDonald. Die Darstellern, alle Bewohner, Tagesgäste und Mitarbeiter der Villa Kunterbunt erreichten mit ihrer lebensfreudigen Aufführung die Herzen der Zuschauern und wurden mit einem tosenden Applaus belohnt. Danach war das Fest noch lange nicht beendet. Das Publikum staunte über die Tricks von Zauberer Handoni. Während Helene Fischer Double die Menge an dem wunderschönen Tag anheizte. Zum Abschluss wurden die Hauptpreise verlost. Der Hauptgewinn war eine Ballonfahrt rund um den Südkar.

Aber nicht nur auf der Bühne war

etwas geboten, auch um die Villa Kunterbunt herum. Neben der gut besuchten Tombola, konnten sich die Gäste auch schminken und Zöpfe flechten lassen, eine Safari tour unternehmen, eine Ziegenführung besuchen und beim Arbeitstherapiestand basteln und selbst hergestelltes erwerben. Auch das leibliche Wohl kam nicht zu kurz. Bei einem vielseitigen Kuchenbuffet, Waffel- und Eisstand, sowie leckeres vom Grill und aus dem Wasser waren dabei.

Zum Ende waren sich alle einig, es war ein sehr gelungenes Jubiläum!!!! Herzlichen Dank an alle Sponsoren und Helfer!

